



Welche Symptome kann eine Schwermetall-Belastung auslösen?

Die Symptome sind leider sehr unspezifisch, so dass man fast bei jedem Krankheitsbild an eine Schwermetallbelastung denken muss – wie z.B.

- Muskel- und Gelenksschmerzen
- Schilddrüse Erkrankungen
- Ekzeme
- Magen-Darmbeschwerden
- Autoimmunerkrankungen
- Infektionen
- Demenz
- Parkinson
- Müdigkeit
- Schwindel
- Kopfschmerzen
- Migräne
- Schlaflosigkeit
- Konzentration Störungen
- Parodontitis
- Depressionen
- Neurodermitis
- Bettnässen
- Leichte Behinderung
- Schleimhaut Reaktionen
- Zum Beispiel eine chronischer subtoxischer Arsenbelastung erhöht das Risiko an
 - Karzinome (vor allem haut, Lunge, Mamma)
 - Herz-Kreislauf-Erkrankungen
 - Diabetes Typ 2
 - Neurologische Effekte